

Bodas de Oro de la Hermana Mary Cruz Andueza Sarratea



El día 7 de Setiembre, en la Ciudad de Villarrica, con mucha alegría hemos compartido los 50 años de vida religiosa de Mary Cruz Andueza. La fiesta se inició con una hermosa celebración eucarística presidida

por el Obispo de la Diócesis de Villarrica, Jorge Valenzuela y otros Sacerdotes allegados de la comunidad, además, un buen grupo formado por todos los que trabajan en la Asociación Jopoi, representantes de los que financian los proyectos de desarrollo y por supuesto, no faltaron los fundadores de la misma. Estuvieron también presentes las hermanas de las diferentes comunidades del país.



Al término de la eucaristía compartimos una rica cena amenizada por grupos musicales, mariachis y demás, que alegraron la fiesta. La misma, fue preparada con la colaboración de los distintos grupos con quienes trabajamos, que con mucha alegría aportaron lo necesario para el festejo.



Damos gracias a Dios por la Vocación y por la vida misionera de la hermana Mary Cruz, así también por tantos años de entrega al servicio de la gente de Villarrica.



Comunidad de Villarrica- Paraguay